

Umgang mit Smartphone und Co.

Pilgerhaus: Medien-
Elternabend am 8. Mai.

Weinheim. Das Smartphone ist mittlerweile der ständige Begleiter – auch von Kindern. Per WhatsApp werden Nachrichten, Fotos und Videos an Freunde verschickt, und bei TikTok oder YouTube werden Videos hochgeladen. Digitale Medien, insbesondere Internet und Handy, sind ein fester Bestandteil im Leben von Kindern und Jugendlichen. Ein kompetenter und kritischer Umgang mit diesen Medien ist daher ein bedeutsames Ziel und auch ein wichtiges Thema in der Erziehung im Elternhaus. Hier werden wichtige Regeln im Umgang mit Medien formuliert und Vereinbarungen getroffen.

Welche Gefahren gibt es?

Eltern und Sorgeberechtigte von Kindern der Klassen 5 und 6, die sich schon oft gefragt haben, was junge Menschen an Handys so fasziniert und wie sie mit ihren Kindern über die sozialen Medien, ihre Möglichkeiten und ihre Gefahren sprechen können, laden die Psychologische Familien- und Erziehungsberatung (PFB) und die Weinheimer Jugendmedien ein, gemeinsam dieses Thema zu erkunden. In einem gemeinsamen Medien-Elternabend erfahren die Teilnehmer, welche Gefahren und Gefährdungen es gibt, wie Kinder davor geschützt werden können und welche elterliche Verantwortung sie tragen. Sven Holland von den Weinheimer Jugendmedien und Ulrike Adam von der Psychologischen Familien- und Erziehungsberatung werden beim kostenfreien Medien-Elternabend für die 5. und 6. Klassen am Donnerstag, 8. Mai, um 19 Uhr im Pilgerhaus etwa 90 Minuten Informationen und konkrete Hinweise mit auf den Weg geben, die die Teilnehmer in der Familie umsetzen können. Eine vorherige Anmeldung ist erforderlich.

**Mehr Informationen und
Anmeldung unter der E-Mail
info@feb-weinheim.de oder
unter der Telefonnummer
06201/14362.**